

An die Geschäftsleitung
Schnieper Architekten
Amstutzstrasse 3a
6010 Kriens

Sarnen, 01.03.2017

ACHTUNG – DRINGENDE INFORMATION ZU BIM

Sehr geehrte Geschäftsleitung
Sehr geehrte ArchiCAD-Kunden

Ist Ihr Büro bereit für eine BIM-Planung?

Sind Sie und Ihre Mitarbeitenden auf die neuen Möglichkeiten vorbereitet?

Es ist uns ein grosses Anliegen, alle ArchiCAD Anwender optimal auf die neue Planungsmethode BIM (Building Information Modelling) vorzubereiten! ArchiCAD gehört bereits heute zum führenden Produkt bezüglich den Anforderungen einer BIM-Planung.

Nutzen auch Sie Ihre kostenlosen Angebote von IDC?

Hier finden Sie Ihre Möglichkeiten zur Auswahl!

www.idc.ch/meinbim

Ein digitales Gebäudemodell ist heute bereits Realität und für jeden Bauspezialisten eine unumgängliche Pflicht!

Freundliche Grüsse

IDC AG, Sarnen



Lukas Desserich
CEO